



FEUERWEHR ARLESHEIM



FEUERWEHR DUGGINGEN



FEUERWEHR KLUS



FEUERWEHR REINACH

«Stützpunkt- und Regionalfeuerwehr Birs»: Mit Reinach sagen alle beteiligten Gemeinden Ja

Der Einwohnerrat von Reinach hat heute Montagabend die Statuten des Zweckverbandes «Stützpunkt- und Regionalfeuerwehr Feuerwehr Birs» gutgeheissen. Der Entscheid fiel einstimmig. Damit haben alle sechs am Projekt beteiligten Gemeinden der Gründung der «Feuerwehr Birs» zugestimmt.

In den übrigen fünf Gemeinden wurde die Vorlage an den Gemeindeversammlungen beschlossen. In Duggingen fiel der Entscheid am Mittwoch, 12. Juni, mit 50 Ja-Stimmen einstimmig aus. Am Donnerstag, 13. Juni stimmte Grellingen mit 94 zu 1 Stimme ohne Enthaltung zu. Am Mittwoch, 19. Juni, beschloss Aesch den Beitritt zur neuen Feuerwehr mit 150 Ja gegen 4 Nein bei 3 Enthaltungen. Schliesslich, am Donnerstag, 20. Juni, sagte Arlesheim mit grossem Mehr Ja gegen vereinzelte Nein-Stimmen und auch Pfeffingen stimmte der Vorlage gleichentags mit grossem Mehr zu, es gab fünf Gegenstimmen und vier Enthaltungen.

Noch sind die Beschlüsse nicht definitiv in Kraft. Denn gemäss Gemeindegesetz kann ein Referendum innert 30 Tagen ab Beschluss der Gemeindeversammlung respektive des Einwohnerrates ergriffen werden.

Reinach, 24. Juni 2024

Für Rückfragen: Dieter Leutwyler, Informationsbeauftragter [Projekt K2](#)

d.leu@breitband.ch

Mobil: 079 459 73 76 / Tel: 061 302 81 05